



GSG-NEWSLETTER-BAYERN

16. Mai 2024

Liebe GSG-Freunde,

die **GSG-Einzelmeisterschaften** wurden am 13./14. Mai im Krefelder GC gespielt. Der gepflegte Parklandcourse, sommerliche Temperaturen und eine vorzügliche Küche erfreuten die Teilnehmer. Dr. Peter Ziegler vom Stuttgarter GC siegte bei den Senioren mit 161 Schlägen, Rainer Dehn vom GC Am Alten Fliess gewann den Masters Wettbewerb mit der gleichen Schlagzahl. Aus Bayern nahmen gerade mal 5 GSGler teil: Ewald Manz, Jakob Niggel, Othmar Osenstätter, Oliver Winkel und euer Regionalkapitän. Umso erfreulicher, dass Othmar Osenstätter mit 2 Schlägen Rückstand Seniorenvizemeister wurde. Euer Regionalkapitän lag nach der ersten Runde in der Masters-Nettowertung mit 72 Schlägen auf dem zweiten Platz, fiel aber an Tag zwei der 3-Puttseuche zum Opfer und landete auf Platz 9.

Hier noch ein kurzer Rückblick:

Die bayerische **Saisonöffnung im GC Eichenried** fand am 30.04. bei herrlichem Wetter statt. Leider am selben Tag wie das Champions League Halbfinale Bayern München : Real Madrid was dem geselligen Teil der Veranstaltung nicht gut tat. Dabei hatten drei GSGler aus dem GC Emstal um die 750 km und zwei aus der Golfriege Etuf über 600 km Anreise auf sich genommen. Liebe weitgereiste GSG-Freunde, ich bitte um Verständnis, dass es mir nicht gelang den Spielplan der Champions League zu beeinflussen. Ein Blick auf die Ergebnisliste zeigt: die Gäste hatten den Platz besser im Griff als die Gastgeber. Josef Hörfurter/GC Schloß Maxlrain gewann das 1.Brutto vor Helmuth Boos/GC St. Eurach. Bester Nettospieler war Wulf-Dietrich Oertel/Schloß Elkofen vor Ludger Bartels/GC Emstal.



Als nächstes lockte am 06. Mai die **„Spargel Open“ in den GC Bad Wiessee**. Unter den 54 Teilnehmern waren 16 GSGler, die bei wunderbarem Wetter zum Zählspiel antraten und rechtzeitig vor dem Gewitter im Clubhaus waren um vorzüglichen Spargel zu genießen. Clubmanager Hanns-Peter Horstmann gewann das Brutto und reichte seinen „Spargelkorb“ an Franz-Josef Liebl weiter, der vor vielen Jahren als Chef der „Tegernseer Golfsenioren + Freunde“ das Turnier erfand. Unter den 9 Gruppensiegern waren zwei GSGler: Klaus Lohe/GC Wörthsee und Clemens Weidemann/Stuttgarter GC, die hocheifrig mit ihren Spargelkörben von dannen zogen.

Was erwartet uns?

Das „innerdeutsche Länderspiel“ **Bayern : Baden Württemberg in Bad Wörthshofen am 28. Mai**. Die Veranstaltung hat zum Ziel die GSG bekannter zu machen. Organisator Othmar Osenstätter hat ganz offensichtlich sehr erfolgreich Ausschau nach GSG-Kandidaten gehalten und vier Gäste angemeldet. Keiner der Herren ist älter als 65, drei davon mit einstelligen Handicaps - großes Golf erwartet uns. Das bayerische Team ist komplett, drei GSG-Freunde stehen auf der Warteliste und warten auf eine Nachmeldung damit sie noch mit von der Partie sein können.

Weiter geht es am **03./04. Juni** mit dem **Regionalspiel im GC Bayreuth**. Manfred Rasp und drei seiner Golf Freunde sind erst 2023 der GSG beigetreten. Trotzdem haben sie beschlossen in 2024 gleich ihr erstes Regionalspiel zu veranstalten um damit die GSG in Nordbayern bekannter zu machen. Höchst lobenswert und unterstützungswürdig weshalb ich Euch um zahlreiche und rasche Anmeldung bitte.

Die GSG-Gruppe des **GC Wörthsee** lädt am **17./18. Juni** zum **Bayern Cup**. Es werden zwei Einzel in zwei Altersklassen gespielt, es gibt eine Teamwertung an Tag eins und natürlich die traditionelle Schinkenverlosung. Ein Rahmen, den Eure Golf Freunde, die Ihr als Gäste mitbringen möchtet damit Sie die „GSG erleben“, schätzen werden. Bitte meldet Euch möglichst bald an.



Unser Auftritt im Internet wurde mit der neuen **Webseite** nicht nur moderner und informativer, es wurde auch ein **Anmeldeportal** geschaffen mit dem Buchungen in kürzester Zeit möglich sind und unverzüglich bestätigt werden. Wer es noch nicht genutzt hat sollte es für die Anmeldungen für Bayreuth und den Bayern Cup ausprobieren.

Zum Schluss noch der Hinweis auf unsere **Jahreswertungen**. Wie in den Vorjahren gewinnt der beste Brutto- und der erfolgreichste Nettospieler den Wanderpokal. Gewertet werden die 5 besten Ergebnisse in GSG-Einzelturnieren. Jakob Niggel (Bruttosieger der Jahreswertung 2023) und ich (Nettosieger) sind durchaus gewillt die Pokale herauszurücken aber gleichzeitig wild entschlossen es für die Herausforderer so schwer wie möglich zu machen.

Mit besten Wünschen und Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Klaus Buntebardt', with a long horizontal flourish extending to the right.

Klaus Buntebardt
GSG-Regionalkapitän-Bayern